

Dominicano Mejía electo presidente de Odecabe



Panamá, 1 nov (PL) El presidente del Comité Olímpico Dominicano, Luis Mejía, fue electo como nuevo presidente de la Organización Deportiva Centroamericana y del Caribe (Odecabe), en el contexto de su Asamblea General concluida en Panamá.

Durante su intervención, el directivo habló sobre la necesidad de unir esfuerzos para impulsar el trabajo de esta agrupación, fundada para desarrollar y proteger el deporte en los 31 países afiliados, a través de sus comités olímpicos nacionales.

Mejía no solo sustituyó al barbadense Steve Soute, sino que se convirtió en el segundo dominicano en ocupar esa posición después de José Joaquín Puello, quien presidió los destinos de ese organismo por varios períodos.

Mejía, quien comandará la Odecabe en los próximos cuatro años, es miembro del Comité Olímpico Internacional y recientemente integró la Comisión de Futuros Anfitriones para los Juegos Olímpicos de Verano 2032, además de formar parte de la comisión Mujer y Deportes de esa entidad.

En la sesión de este jueves también trascendió que los XXIV Juegos Centroamericanos y del Caribe (JCC) tendrán lugar del 9 al 24 de junio de 2022 en la capital panameña, sobre cuyos preparativos rindió un informe el presidente del Comité Organizador, Henry Pozo.

«Hubo mucha satisfacción de los miembros y del comité ejecutivo hacia Panamá. Felicitaron a la organización, porque se está avanzando tal cual el plan de trabajo en la parte de organización», expresó Alonso Solís, vocero del Comité Organizador Panamá 2022.

Para este evento regional, la nación istmeña contempla la construcción de un centro acuático con dos piscinas, otro de raquetas, dos polideportivos para voleibol y disciplinas de combates y un estadio exclusivo para el atletismo, entre otras instalaciones.

Durante la Asamblea de la Odecabe, la ciudad mexicana de León presentó de manera oficial su candidatura para acoger los JCC-2026, conocidos de antemano como los Juegos del Centenario.

La solicitud llegó de la mano de Isaac Piña, representante del Gobierno de Guanajuato, estado del centro de México, al tiempo que Roberto Elías, director general de la Comisión Municipal del Deporte de León, detalló las ofertas deportivas y de infraestructuras para realizar la versión de la justa regional.

León, entre las cinco ciudades más importantes de México, sobresale por su red de ciclovías y hoteles, alto nivel de vida, modernidad, avances en el saneamiento, reutilización de aguas residuales y generación de energía a partir de fuentes renovables como el biogás, además de poseer una fuerte tradición deportiva.

Los JCC son el certamen multidisciplinario regional más antiguo del mundo, pues su primera edición tuvo lugar en México en 1926 y desde entonces se celebra cada cuatro años en una ciudad diferente de los países que integran la organización.

EJECUTIVO COMPLETO

La primera vicepresidencia será ocupada por Jimena Saldaña, de México; la segunda por Ciro Solano, de Colombia; la tercera por Sara Rosario, de Puerto Rico; como tesorero fue elegido Camilo Amado, de Panamá; y como vocales Judy Simmons, de Bermudas; Ruperto Herrera, de Cuba; y Christopher Samuda, de Jamaica.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/206450-dominicano-mejia-electo-presidente-de-odecabe>



Radio Habana Cuba